

*Was man tief in seinem Herzen besitzt,
kann man nicht durch den Tod verlieren.*

In der Trauer um unsere liebe Mutter

Eleonore Ehrsam

haben wir viel Trost und Anteilnahme erfahren.

Dafür danken wir von Herzen.

Unser besonderer Dank gilt:

- dem Seniorenheim „Hildburghäuser Land“
- ihrem Hausarzt Herrn Dr. Wütscher
- dem Bestattungsinstitut Zehner
- dem Trauerredner Herrn Jörg Welke
- Otto´s Gartenparadies
- dem Gasthaus „Zur grünen Aue“ Siegritz

In dankbarer Erinnerung

Ihre Söhne Roland und Detlef mit Familien

Ebenhards und Suhl, im Juni 2022

